
REGION DE AYSEN REGIONAL 9EL DIVISADERO, MARTES 08 DE JULIO DE 2025  

Apertura del Centro Comunitario de Montaña: Alcalde, 
concejales y vecinos inspeccionan avances

Con gran entusiasmo y en un ambiente de 
trabajo colaborativo, el alcalde de Coyhaique, 
Carlos Gatica, encabezó una visita inspecti-
va al Centro Comunitario de Montaña Cerro 
Divisadero, acompañado por integrantes del 
Concejo Municipal y el Consejo de la Sociedad 
Civil (Cosoc). El recorrido permitió constatar 
en terreno los avances y mejoras que se han 
desarrollado en este espacio, el cual será ad-
ministrado por la Corporación Municipal de 
Deportes.

Durante la jornada se presentó también al 
equipo que asumirá la gestión del recinto, el 
cual busca convertirse en un polo de desarro-
llo deportivo, turístico y comunitario para la 
comuna. Los trabajos realizados han incluido 
mejoras en la infraestructura, limpieza general, 
mantención de andariveles, pintura y reacon-
dicionamiento de espacios, todo esto gracias a 
una importante inversión pública.

Pese a las actuales condiciones climáticas, el 
equipo del centro ha seguido avanzando en las 
tareas pendientes. Así lo explicó el director del 
Centro de Montaña, Philippe Bouteille, asegu-
rando que “estamos con falta de nieve, pero la 
idea es poder hacer varias cosas entretenidas 
en este espacio. Esto al menos nos ha permiti-
do poder realizar los trabajos de mejoramiento 
en las instalaciones, limpieza, andariveles, pin-

tura, etc.”
El alcalde Carlos Gatica destacó el impacto 

que tendrá este proyecto en la comunidad y en 
la economía local, mencionando que “vinimos 
a ver los cambios que se han hecho por par-
te de nuestra Corporación de Deportes, todas 
las remodelaciones y arreglos, cada uno de los 
trabajos que se hacen para entregarles lo mejor 
a nuestras vecinas y vecinos y también a nues-
tros turistas”.

“Esto nos ayudará para romper la estacio-
nalidad. Hoy estamos trabajando en alianzas 
con otras empresas e instituciones, para que 
esto sea un espacio de encuentro de la comu-
nidad, con su montaña. La marcha blanca par-
te el 12 de julio”.

La visita también fue valorada por los re-
presentantes del Cosoc. Zulema Calfulef, in-
tegrante del Consejo, expresó su emoción tras 
recorrer el lugar, asegurando que “primera-
mente, felicitar a todo el equipo que está traba-
jando aquí y a quienes están haciendo realidad 
este desafío. Llegar aquí y ver como todo se 
está renovando, es hermoso. Me voy contenta 
de esta visita y agradecida de la oportunidad”.

La apertura del Centro de Montaña Ce-
rro Divisadero se perfila como un hito para 
Coyhaique, al generar nuevas oportunidades 
para el deporte, el turismo y la vida comuni-
taria en la región. Recordemos además que la 
inversión inicial aporbada por el concejo mu-
nicipal es de 250 millones. 

Concejala exige acción urgente ante cortes de luz que 
afectan a vecinos de La Junta y Puyuhuapi

Durante la más reciente sesión del 
Concejo Municipal de Cisnes, la concejala 
Paulina Zapata Cortes planteó con firmeza la 
urgente necesidad de tomar medidas ante los 
constantes y prolongados cortes de energía 
eléctrica que afectan a las localidades de La 
Junta y Puerto Puyuhuapi, situación que ha 
generado malestar y graves consecuencias 
para los habitantes.

La autoridad comunal expresó que, pese 
a ser un servicio entregado por una empresa 
privada con carácter monopólico, la falta 
de respuesta oportuna y la inexistencia de 
compensaciones ante daños por fallas en el 
suministro han afectado directamente a las 
familias, especialmente a adultos mayores 
y personas que dependen de la energía para 
conservar alimentos, medicamentos o para 
desempeñar sus labores productivas.

“Quizás hemos normalizado los cortes, 
pero hoy se han vuelto una problemática 
constante, con interrupciones de más de siete 
horas y sin respuestas concretas por parte 
de la empresa. Es momento de que como 
cuerpo colegiado asumamos un rol más 
activo y busquemos medidas que realmente 
representen a los vecinos”, señaló Zapata.

A su testimonio se sumó el del concejal 
Larry Letcher, quien también fue afectado por 
un corte de energía que provocó la pérdida 

Asimismo, la Concejala Zapata hizo 
un llamado a fiscalizar el rol preventivo 
de la empresa eléctrica, acusando falta de 
mantención en sectores donde existen árboles 
que amenazan con caer sobre el tendido 
eléctrico. “Yo misma llevo más de un año 
advirtiendo sobre un árbol en esa condición 
y aún no se toma ninguna medida. ¿Qué se 
espera, que cause un accidente?”, advirtió.

Zapata informó además que ya ofició 
a la Superintendencia de Electricidad y 
Combustibles (SEC) y al Sernac, pero insistió 
en que este tipo de acciones deben ser 
respaldadas y reforzadas por todo el concejo 
municipal: “Más allá de subir antecedentes a un 
grupo de WhatsApp, se necesita una presión 
organizada y formal que busque resultados 
concretos”.

Finalmente, se propuso levantar un 
documento oficial como cuerpo colegiado, que 
recoja las denuncias ciudadanas y exija mayor 
fiscalización y cumplimiento de estándares de 
calidad por parte de la empresa proveedora del 
servicio eléctrico. La iniciativa será evaluada 
por los demás integrantes del concejo en los 
próximos días.

total de su televisor en Puyuhuapi. Pese a 
realizar el reclamo, nunca obtuvo respuesta ni 
compensación alguna por parte de la empresa. 
“Tuvimos una reunión con ellos y no pasó 
nada. Dan vueltas y no se hacen cargo. A mí 
no me devolvieron la tele. ¿Y qué pasa con 
nuestros adultos mayores cuando les pasa lo 
mismo? Ellos no están en condiciones de estar 
comprando otro aparato”, reclamó Letcher, 
calificando la situación como una clara muestra 
de abandono hacia los usuarios.
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